



Le complexe de Japoma qui a englouti des dizaines de milliards de FCFA est dans un état presque piteux.

Les clichés qui ont circulé la semaine passée sur la toile montraient une infrastructure en abandon.

Les abords de ce éléphant blanc ont été envahis par une végétation luxuriante. Sur les réseaux sociaux, les indignations ont fait rages.

Toute honte bue, des mesures de défrichage ont été prises en catimini par les autorités, ceci grâce à la force des réseaux sociaux et l'alerte lancée par l'activiste Nzui Manto.